

学校だより

めざす児童像

- よく考える子
- 仲よく助け合う子
- 最後までやりぬく子
- ふるさとにほこりを持つ子



令和2年1月5日 No.11

あけましておめでとうございます！3学期もスタートです！



冬休みも終わり、学年のまとめの時期となる3学期が始まりました。次の学年に向け、一人一人が自分の目標を持ち、それが達成できるよう努力して欲しいと思います。

職員一同、これからも力を合わせて子ども達の成長を支えていきますので、本年もよろしくお願いたします。



「書き初めの会」

本日、各教室で書き初めをおこないました。少し緊張した面持ちで鉛筆や筆を持つ子ども達。みんな、練習の成果が発揮できたようで、素敵な作品がたくさん仕上がりました。



3学期の授業参観

2月18日(木)の午前中を学校公開とし、1限～4限を授業参観の時間にします。

(今回も授業参観後の懇談会はおこないません)

当日は、各学年が「6年生を送る会」のリハーサルもおこなっていますので、よろしければ体育館で様子をご覧ください。(各学年のリハーサル時間帯等、詳細については、後日お知らせいたします)

※感染状況等により、予定を変更する場合があります。



6年生を送る会・卒業発表会

2月19日(金)の2・3限に「6年生を送る会」、5・6限に「卒業発表会」をおこないます。

午前の「6年生を送る会」は、密になる可能性があるため、保護者の参観はご遠慮願います。

(前日のリハーサルは、自由にご覧頂けます)

午後の「卒業発表会」は、6年生児童が保護者に対して、小学校での自分の成長を発表する場です。そのため、参観は6年生の保護者のみとさせていただきますので、ご了承ください。

※感染状況等により、予定を変更する場合があります。